
もうすぐ１年経ちます(*^-^*)

今年度4月に看護局長として当院で働き始め、1年が経とうとしてい
ます。多くの人に支えてもらいながらの1年でした。私が、看護管理
を学んだ動機は、「看護師が実践したいと思う看護を実践できる環境
を造りたい」ということでした。それは、スタッフナースとして働い
ていた時に、感じた「モヤモヤ感」「不全感」など、多くの葛藤が
あったからです。看護師長として働いた時代、副看護部長として働い
た時代、看護学校で管理職として働いた時代を経て、再度、現場に戻
り、やっぱり私の原点はそこにあると思っています。
その原点に基づき、現場の環境を変えることが出来ただろうか？と1
年を振り返ってみると、まだまだ不十分なところが沢山あると思って
います。それでも、ひとつずつ、ひとつずつ、着実に「何が出来るだ
ろうか」「これを実現するためにはどうしたらよいだろうか」と考え
ながら、歩みを止めることなく続けているところであります。
若いスタッフから励まされることも多くあります。仲間がいるから頑
張ることができる…そういう思いで、次年度に向けて、更に改善を続
けていきたいと思います。

2023年3月 看護局長 宮原晴子
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